



v.l.n.r.: Jorge Serra, Sara Kurmann Meyer, Urs Eicher, Eliane Albisser, Adrian Wüthrich; es fehlt: Brigitta Bernet (Foto: Regula Thommen)

## Wechsel an der PK-Netz-Spitze: Urs Eicher verabschiedet

Die PK-Netz-Mitglieder haben Ende Februar ihren Gründungspräsidenten Urs Eicher verabschiedet. Eine Ära geht zu Ende: Seit 2010 war Urs PK-Netz-Präsident. Er hat das zunächst kleine Netzwerk zum Fliegen gebracht und ihm ein glaubwürdiges Gesicht gegeben. Wie kaum ein anderer verkörperte Urs die Sozialpartnerschaft. Beim Swissair Grounding wurde er Präsident von kapers. Als Krisenmanager für das Kabinpersonal hat Urs viele harte sozialpartnerschaftliche Verhandlungen geführt. Als Präsident des PK-Netz konnte er auch in herausfordernden Zeiten

einen kühlen Kopf bewahren. Er ist eine Integrationsfigur und ein ausgezeichnete Netzwerker. Wir möchten ihm ganz herzlich für das langjährige, grosse Engagement danken.

Jorge Serra, langjähriger Vize-Präsident, wurde einstimmig als neuer Präsident gewählt. Jorge ist Gewerkschafter beim VPOD und bringt riesige Stiftungsratserfahrung mit. Er ist ein ausgewiesener Pensionskassenfachmann und Verfechter von echt paritätisch geführten Vorsorgeeinrichtungen mit einfachen Strukturen. Sara Kurmann Meyer (LCH) wurde im Vize-Präsidium bestätigt. Mit

Adrian Wüthrich (Travail.Suisse) und Brigitta Bernet (UNIA) wurden ausserdem zwei neue Personen ins Vize-Präsidium gewählt.

Jetzt kann das neue Präsidium dem PK-Netz ein Gesicht geben. Dem Ziel der Vernetzung und Ausbildung von arbeitnehmerseitigen Stiftungsrätinnen und Stiftungsräten bleibt es gleichermaßen verpflichtet. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit. |

**Eliane Albisser**

Geschäftsführerin PK-Netz

WERBUNG

PUBLICITÉ

Spiel jetzt  
online  
bestellen:  
[retirehappy.ch](http://retirehappy.ch)

RETIRE  
HAPPY

DAS VORSORGESPIEL





vps.epas